

La maquette du site du moulin vers 1900

Depuis septembre 2010 le moulin possède une maquette au 1/72ème du site du moulin Hacart tel qu'il existait avant 1916.

Ce diorama a été réalisé par monsieur Michel LEPRETRE d'Achicourt pour l'association des amis du moulin la tourelle.





L'inauguration de la maquette du site du moulin vers 1900

Le dimanche 19 septembre 2010, journée du patrimoine, a été l'occasion au moulin la tourelle d'Achicourt de découvrir la maquette représentant le site du moulin et son environnement dans les années 1900.

Ce magnifique diorama a été exécuté bénévolement par un talentueux maquettiste achicourien Michel Leprêtre, pour l'association des « amis du moulin la tourelle ».

Le président de celle-ci, Max Dequidt, a accueilli les filles de Jean Hacart et leur famille. Jean Hacart, disparu en 2001, avait mis à la disposition de la commune d'Achicourt les terrains lui appartenant, devenu parc de la tourelle, afin d'y reconstruire le moulin à vent de ses ancêtres.

Michel Leprêtre, Paulette Gournay, Francis Perreau et Max Dequidt ont ensuite dévoilé cette œuvre.

Paulette Gournay et Francis Perreau sont les auteurs, avec Jean Michel Decelle de l'ouvrage "Le moulin d'Achicourt", chacun dans leur spécialité, généalogie des meuniers, histoire et technique des moulins.

Francis Perreau a relaté l'histoire de cet ancien moulin depuis sa construction au début du 19ème siècle jusque sa destruction pendant la première guerre mondiale.

Michel Leprêtre a parlé de son envie d'exécuter cette maquette et a dévoilé quelques petits secrets du bon maquettiste.

Cette réunion amicale s'est terminée par le verre de l'amitié réunissant les guides de l'association, Michel Leprêtre, la famille Hacart et monsieur Guy Paris représentant la municipalité propriétaire du moulin.

Les membres de la famille Hacart ont ensuite redécouvert le moulin et partagé avec les guides explications, anecdotes et souvenirs sur le moulin et le travail du meunier d'Achicourt.



De gauche à droite : Michel Leprêtre, Max Dequidt accueillant l'assemblée, Paulette Gournay et Francis Perreau



Michel Leprêtre, Max Dequidt, Paulette Gournay et Francis Perreau dévoilant le diorama



Paulette Gournay, Michel Leprêtre, Max Dequidt



Francis Perreau relatant la vie du moulin de sa construction au début du 19ème siècle à sa destruction pendant la première guerre mondiale



Michel Leprêtre disant son désir lointain de construire cette maquette et dévoilant les petits secrets d'un habile maquettiste.

L'inauguration de la maquette du site du moulin vers 1900



Max Dequidt, Paulette Gournay, Michel Leprêtre, Guy Paris, les filles de Jean Hacart et Francis Perreau

Toute l'assemblée des membres de l'association des amis du moulin la tourelle avec les filles de Jean Hacart



Chacun admire et commente cette magnifique œuvre



La famille de Jean Hacart revisitant le moulin avec les explications de Yves



Mise en page : René Lagache
Photos :
Maquette : Michel Leprêtre
Inauguration : Jean Noël Huchez